

Masiva actividad para despedir las vacaciones de invierno se realizó en la comuna de Peralillo

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 29 de Julio de 2014 11:53 -



Todo un éxito resultó la actividad preventiva de invierno organizada por Senda Previene y varios departamentos de la Municipalidad de Peralillo. El evento se realizó en el Centro Estación Cultural de la comuna y contó con una gran asistencia principalmente de niños y jóvenes quienes disfrutaron de las distintas actividades que se organizaron.

La jornada comenzó con una entretenida obra del grupo de teatro “Alicia Cornejo” de Población quienes presentaron la obra “La casa nueva” la cual fue muy aplaudida por todos los presentes. Más tarde vino una breve presentación del cuerpo de baile del Conjunto Folclórico Parronal quienes mostraron diferentes danzas de la zona central.

Finalmente y lo que más sensación causó fue el masivo de “Zumba” donde, en su mayoría mujeres, disfrutaron de más de una hora y media con música y baile.

Para el Alcalde Fabián Guajardo León este tipo de actividades representan lo que es el sello de su gestión, tener contentos y felices a los habitantes de su comuna con encuentros de estas características y que fomenten la cultura y entretención de una manera sana y divertida.